

## La Región Sanitaria X tendrá laboratorio de COVID específico

Escrito por Administrador  
Domingo, 10 de Mayo de 2020 00:00

---



La Directora de la Región Sanitaria X Carolina Di Napoli informó que desde este lunes comienza a funcionar el primer laboratorio de virología molecular en el hospital provincial Blas Dubarry de Mercedes, donde se realizarán análisis de pacientes en estudio de COVID-19 de toda Región Sanitaria X. "Es un gran avance en tecnología con una rápida inversión del gobierno provincial y el acompañamiento del municipio de Mercedes que nos permite en principio mejorar la distancia, ya que estábamos llevando las muestras de COVID-19 a la ciudad de La Plata, con lo cual había muchos kilómetros de distancia y un mayor gasto de recursos, tanto provinciales y municipales como en el caso de Mercedes", aseguró Di Napoli.

"Esta nueva descentralización nos brinda la posibilidad de tener un laboratorio exclusivo para las muestras de COVID, que no sólo va a acelerar los tiempos, sino que va a cuidar los recursos de los municipios. En principio va a estar funcionando con un muestreo de hasta 48 hisopados por día, que de acuerdo a la estadística que estamos teniendo en la Región Sanitaria X, es un muestreo óptimo para la realidad" expresó Di Napoli, y continuó afirmado que "el gobierno de la provincia ha invertido en muchos laboratorios con tecnología, con radioactivos, con personal especializado que curso capacitaciones especiales y específicas para desarrollar los análisis de estos muestreos y esta gran inversión del Ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires, lo que hace es realmente operativizar la capacidad de respuesta más inmediata. Ahora tendremos más rápidas las respuestas de negativo o positivo, esto redundará también en cómo administrar y organizar la capacidad no sólo de internación sino de aislamiento de la persona que era sospechosa de contagio y sus contactos estrechos".